



Tomelloso



El presidente provincial, Carlos Cotillas: “En solo nueve meses, Page ha sumido en el caos al sistema sanitario de la región”

Cotillas ha analizado los datos de las listas de espera del mes de febrero y se ha centrado en Tomelloso, donde hay casi 6.000 personas en lista de espera para las consultas externas y más de 1.400 para pruebas diagnósticas. Ha indicado que a estos datos hay que sumarle la “lista de espera oculta” cuya existencia ha reconocido el propio consejero de Sanidad, porque hay muchos ciudadanos que piden cita y les dicen que ya les llamarán sin darles un documento, por lo tanto “estos ciudadanos no aparecen registrados en ninguna lista de espera”. En relación a los presupuestos en materia sanitaria, ha lamentado que sean insuficientes para contratar a más profesionales, para devolverles las pagas extras pendientes y para reducir las jornadas laborales.



Carlos Cotillas

Campo de Criptana



La vicepresidenta cuarta del Congreso de los Diputados, Rosa Romero, apuesta por “un gran Gobierno de coalición liderado por el PP” ya que “es lo más lógico y lo más sensato”

Ha visitado un centro concertado de educación especial



Romero y Lucas-Torres visitando el centro

Según Romero, otros países europeos han formado grandes coaliciones con el partido más votado al margen de signos políticos pero “el PSOE y Pedro Sánchez están bloqueando este país” buscando pactos de perdedores “a cualquier precio”. Considera que la incertidumbre política está generando inestabilidad y que eso afecta negativamente a nuestro país tanto a nivel internacional como económico porque se frenan las inversiones, el crecimiento y la creación de empleo. Por su parte, el alcalde y secretario provincial del PP, Antonio Lucas-Torres, ha asegurado que el PP tiene un compromiso “serio y profundo con las personas con necesidades especiales” y que cree en el empleo “como el mejor modo de conseguir la igualdad y la integración”.

Ha elogiado el trabajo realizado por el personal del centro y ha reiterado el compromiso del Ayuntamiento con los trabajadores y con los usuarios “frente a otras instituciones que, desde el sectarismo más absoluto, contemplan una reducción de la aportación a este tipo de centros”.

Madrid



El diputado nacional, José Alberto Martín-Toledano, interviene en la Comisión de Hacienda y Administraciones Públicas

Defiende la postura del Grupo Popular en relación con una PNL de Esquerra Republicana de Cataluña

La referida proposición resultó ser un “copia y pega” de la que dicho grupo presentó en 2010 y en la que se instaba al Gobierno a implantar el software libre en la Administración General del Estado. Pasado seis años, el grupo independentista “recupera esta iniciativa del baúl de los recuerdos y la presenta en Comisión para cubrir su cupo de proposiciones”. La PNL fue rechazada, asumiendo la mayoría de los grupos los argumentos planteados por Martín-Toledano: que el Gobierno viene implantando desde hace tiempo el software libre en diferentes plataformas de la administración y facilitando su acceso tanto a los ciudadanos como a las empresas, cumpliendo siempre el deber de neutralidad en la contratación, uso y aplicación de esta herramienta y, al mismo tiempo, respetando los derechos de autor, tal y como exige tanto la normativa española como la comunitaria.



José Alberto Martín-Toledano en el Congreso

Ciudad Real



El concejal del Grupo Popular, Pedro Lozano, exige al PSOE que no desaproveche la inercia del Gobierno de Romero y que haga promoción turística y cultural del parque de Alarcos y del Museo del Quijote

Lozano, haciéndose eco del malestar ciudadano, ha criticado que el PSOE no haya hecho ningún tipo de programación en estos espacios que genere una actividad que sirva como promoción cultural y ha recordado que cualquier institución tiene en su estructura los espacios, inmuebles y el personal necesarios, pero hay que tener “voluntad política”. Ha lamentado que en los últimos nueve meses, el equipo de Gobierno socialista “no haya hecho prácticamente nada”. Entiende que Alarcos es un territorio esencial para nuestra ciudad, su origen, por lo que hay que mimarlo; “el Ayuntamiento asumió la responsabilidad de gestionar la promoción cultural y turística de este espacio tan emblemático”. En cuanto al Museo del Quijote, ha indicado que “tenemos unas instalaciones que se han puesto a funcionar con muchísimo esfuerzo pero a las que les falta actividad”.



Pedro Lozano